



## Con una oferta **cierra licitación** para la **pavimentación de Villa Las Antenas de Quellón**

*Ya se encuentra cerrada la licitación que permitirá concretar la pavimentación de Villa Las Antenas de Quellón, aledaña a las obras del nuevo hospital de la comuna que está terminado y en etapa de Puesta en Marcha.*

La información la dio a conocer la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, quien destacó la noticia y explicó los pasos a seguir: **“Avanzando con los proyectos en Salud, queremos comentarles a los vecinos de Villa Las Antenas de Quellón, que se cerró la licitación que ejecutó el Servicio de Vivienda y Urbanismo para la pavimentación del acceso Villa Las Antenas. Se recibió una oferta por 1.986 millones, que está dentro del presupuesto, lo que significa que va a poder ser adjudicada. Esperemos que prontamente sea evaluada y una vez ya adjudicada, se formalice el contrato que va a Contraloría General de la República, para que la empresa pueda iniciar las obras de pavimentación”.**

El proyecto, aseguró la directora del Servicio de Salud Chiloé, viene a complementar las obras del Hospital de Quellón, permitiendo a los vecinos y vecinas contar con un acceso como corresponde a sus viviendas.

